



Vier Klubs freuen sich über ihre Endspiel-Siege im Wettbewerb um den Sparkassen-Pokal

Es waren hochklassige Endspiele, die die A-, B-, C- und D-Junioren um den Sparkassen-Wanderpokal auf der Anlage des Vfr Würselen boten. Qualifiziert hatten sich bei den A-Junioren die Teams des TV Konzen und der Sportfreunde Hörn, bei den B-Junioren

trafen Westwacht Aachen und der VFR Würselen aufeinander, die C-Junioren machten den Sieger zwischen FV Vaalserquartier und Jugendsport Wenau aus, während der SV Breinig und Westwacht Aachen das Endspiel der D-Junioren bestrit-

ten. Bei den A-Junioren setzten sich schließlich die Sportfreunde Hörn (Bild oben links) knapp mit 1:0 gegen den TV Konzen durch. Drei Treffer fielen im Endspiel der B-Junioren, das der VFR Würselen (oben rechts) gegen die Aachener Westwacht mit 2:1

gewann. FV Vaalserquartier (unten links) gewann bei den C-Junioren deutlich mit 4:0 gegen Jugendsport Wenau, während sich die D-Junioren des SV Breinig (unten rechts) 1:0 gegen Westwacht Aachen durchsetzen.

Fotos: Wolfgang Birkenstock